
RELATIVE CLAUSES



Las usamos cuando necesitamos o queremos añadir información sobre una 
persona o cosa (un sustantivo)

Con ese fin usamos también los adjetivos (para añadir información sobre un 
nombre).

FÍJATE:

a) I couldn’t help seeing the dead man.

b) I couldn’t help seeing the man who was dead.



OBSERVA ESTA ORACIÓN:

The man is my uncle.

¿Sabemos a qué hombre nos referimos?

Necesitamos definir a quién nos referimos.

¿Con qué? Con una oración de relativo.

The man who is at the door is my uncle.
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A estas oraciones que son necesarias para entender el 
mensaje las llamamos:

DEFINING RELATIVE CLAUSES

Sirven para definir, concretar a quién o a qué nos 
referimos



OBSERVA:

a) The girl who is going out with my brother is Irish.

b)  The car which we saw is Tony’s.

¿Cuándo usamos WHO y cuándo WHICH?

Si el antecedente es persona WHO

Si el antecedente es cosa WHICH



Completa:

a) That is the lady who
______________________________ .

b) Tom is the boy 
_______________________________ .

c) The house which
________________________________ .

d) This is the CD 
_______________________________.



a) The actor that we saw on TV has won an Oscar.

b) The cat that ate my rabbit has disappeared.

No usamos WHO ni WHICH.

Lo sustituimos por THAT.

Es lo más normal cuando hablamos.



OBSERVA:

a) The boy who is next to her is Mike.

b) The boy we met yesterday is Mike.

c) The house which is by the river is David’s.

d) The house David bought has been destroyed by the earthquake.

-¿Qué falta en b) y en d)?

El pronombre relativo.

-¿Por qué en a) y en c) no se omiten?

Porque los pronombres relativos (who y which) son el sujeto de la oración 
de relativo)

SIEMPRE QUE NO SEAN SUJETO SE PUEDEN OMITIR.



Otros pronombres y adverbios relativos:

a) The man whom you met is Mr. O’Connor.

b) The lady whose son is in my class is in hospital.

c) December is the month when English tourists come to
Spain.

d) That is the hotel where we stayed last year.

e) That’s the reason why they left the country.

f) I’ll tell you what you should do.



WHOM

The man whom you met is Mr. O’Connor.

Podemos usar WHOM cuando who es objeto de la oración.

Su uso es muy formal.

No lo uses normalmente.  Puedes usar siempre WHO y no pasa 
nada.

a) Those are the boys with whom we usually play basket.

b) That isn’t the teacher to whom I spoke.



WHOSE

The lady whose son is in my class is in hospital.

Usa WHOSE cuando el pronombre sustituye a un posesivo.

La persona que le precede posee el objeto que le sigue:

“La señora posee al hijo”.

En Español sería:  cuyo, cuya, cuyos, cuyas.

• Terry is the student whose teacher is ill.

• Mary is the girl whose bag was stolen last week.



WHEN

December is the month when/that English tourists come 
to Spain.

Usa WHEN cuando el pronombre (en este caso adverbio) se refiera a 
un momento, un tiempo, un día, una fecha, etc.

a) It was yesterday when/that they broke up.

b) That was the day when/that he borrowed my car.



WHERE

That is the hotel where we stayed last year.

Usa WHERE cuando el pronombre (en este caso adverbio) se refiera
a un lugar.

a) Let’s go to the disco where we danced last week.

b) We arrived at the bus stop where we forgot the luggage.



WHY

That’s (the reason) why they left the country.

Usa why para referirte a la razón por la cual.

Siempre se usa con la expresión the reason why…

a) I’ll tell you (the reason) why I came so late.

b) I don’t know (the reason) why I love you so much



WHAT

I’ll tell you what you should do.

¿A qué se refiere WHAT?

El antecedente y el pronombre no se distinguen. (lo que)

• I can’t read what you have written.

• I don’t know what to do.



a) Deborah is the girl with whom I danced at the party.

b) Deborah is the girl who/that I danced with at the party.

c) Deborah is the girl I danced with at the party.

¿Qué oración es más formal?

¿Qué ejemplo es el más común cuando hablamos Inglés?

¿Qué oración está bien construida pero no es tan frecuente?

a) Es muy formal para usarla normalmente.

c) Es la estructura más usada.

b) Es una estructura poco frecuente.



Cuando un relativo lleva preposición, ¿dónde podemos 
colocarla?

1.- Delante del pronombre (formal, poco frecuente)

The lady to who(m) I was talking is Mrs. Atkitson.

2.- Al final de la oración de relativo (se puede usar THAT)

The lady who/that I was talking to is Mrs. Atkitson.

3.- Al final de la oración de relativo y eliminando el pronombre (lo más 
normal)

The lady I was talking to is Mrs. Atkitson.



Ahora observa estas oraciones:

a) Charlie Chaplin died in 1977

b) My mother loves
football.

¿Son mensajes completos?

Sí lo son, no necesitan más información para 
entenderlos



a) Charlie Chaplin, who was a star of silent films, died in 1977.

who was a star of silent films es información extra, adicional, no necesaria.

b) My mother, who is 60, loves football.

who is 60 es información extra, adicional, no necesaria.
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A estas oraciones que NO son necesarias para entender 
el mensaje las llamamos:

NON-DEFINING RELATIVE CLAUSES

Sirven para añadir una información adicional (por eso se 
escriben entre comas).



El uso de los pronombres es el mismo que en las DEFINING RELATIVE 
CLAUSES.  Las diferencias entre ambos tipos de relativas son:

Las NON-DEFINING

1- NO son necesarias.

2- NO usan THAT en sustitución de WHO / WHICH.

3- NO admiten omisión de los pronombres WHO / WHICH.

4- Se escriben entre comas (son como un Kick Kat mientras hablamos)



POR ÚLTIMO, OBSERVA:

1) He hit my dog, which annoyed me.

2) My son is going out with a girl older than him, which I disapprove.

3) I passed the driving test, which surprised me.

¿A qué se refiere WHICH?

A toda la oración anterior (lo cual)

Se usa para hacer un comentario adicional a algo que 
se ha dicho.



AND THIS IS THE END OF THE STORY 
ABOUT RELATIVE CLAUSES.
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